
Die vom Leiter der Immanual-Kant-Schule, Herrn Rahn, der Leiterin der Alexander-von-
Humboldt-Schule, Frau Weege, sowie dem Elternvertreter dieser Schulen gestellten Fragen 
werden beantwortet.  
 
Ein Vertreter des SV Tungendorf gibt Erläuterungen zu der bereits installierten Heizungsanlage 
und spricht sich für eine Förderung des Blockheizkraftwerkes aus. 
 
 


